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Sitzungsvorlage 
öffentlich 
 
 
 

 Vorlage-Nr.: VO/0075/2014 

 Top-Nr.:  
 Fachbereich: Haupt- und Personalamt 

 Erstellt von: Daniela Damm 

 Datum: 06.11.2014 
 
 
Betreff: 
Umbau der Wieschhofschule - Kath. Grundschule der Stadt Olfen 
 
 
 
Beratungsfolge: 
20.11.2014 Ausschuss für Schule und Kindergärten 
18.12.2014 Rat der Stadt Olfen 
 
 
Beschlussvorschlag: 
Der Ausschuss für Schule und Kindergärten empfiehlt dem Rat der Stadt Olfen, den Umbau 
der Wieschhofschule gemäß der vorgestellten Planungen zu beschließen und die 
Verwaltung zu beauftragen,  
1. einen Antrag auf Förderung der Umbaumaßnahme zu stellen, 
2. die finanziellen Mittel in den Haushalt einzuplanen und 
3. eine Umsetzungsplanung zu erarbeiten.  
 
 
Begründung: 
Auf die Beratungen im Ausschuss für Schule und Kindergärten vom 09.09.2014 wird Bezug 
genommen. Seinerzeit wurde die Verwaltung beauftragt, die Förder- und 
Finanzierungsmöglichkeiten zu prüfen und ein Gesamtkonzept zu erarbeiten. 
 
Zwischenzeitlich wurden die Zielsetzungen und Planungen intensiv mit den Beteiligten 
erörtert. Die Umbaupläne wurden der Schulkonferenz und dem Team der Offenen 
Ganztagsgrundschule vorgestellt. Am 20.10.2014 gab es zudem eine öffentliche 
Informationsveranstaltung in der Stadthalle, zu der insbesondere die Eltern aller 
Grundschüler, zukünftigen Einschüler sowie alle sonstigen Interessierten eingeladen 
wurden. Am 07.11.2014 werden die Planungen dem Schülerparlament der Grundschule 
vorgestellt. Eine weitere Veranstaltung mit den Nachbarn der Wieschhofschule ist geplant. 
 
Die bisherigen Rückmeldungen waren positiv und bestätigen die Planungsabsichten. 
Insbesondere die Öffnung zum Park, den Bau einer Mensa als Essens- und 
Aufenthaltsbereich sowie die Ordnung der Verkehrssituation fanden Zustimmung. Der 
integrative Ansatz, auch unter Einbeziehung der Nachbarschaft, wird begrüßt.  
Fragen und Bedenken konzentrieren sich auf die räumliche Bilanz, Bauzeitenabfolge, 
Sicherheitsaspekte und Sanierungen im Turnhallenbereich. 
 



Über die Ergebnisse der Veranstaltungen wird in der Sitzung näher berichtet. Der Architekt 
Herr Scholz wird zudem die Veränderungen zum 1. Planentwurf sowie eine konkretisierte 
Kostenplanung darlegen.  
 
Die Verwaltung wird außerdem über die Möglichkeiten einer finanziellen Förderung 
berichten. 
 
 
 
   

Damm  Himmelmann 
Amtsleiterin  Bürgermeister 

 
 
 
 
 


